

**Eggenfelden | 07.06.2017 | 12:09 Uhr**

## **Brand bei Entsorgungsbetrieb in Rottal-Inn**

Ein Feuer ist am Mittwochmittag in einem Entsorgungsbetrieb in Hebertsfelden bei Eggenfelden (Landkreis Rottal-Inn) ausgebrochen.

Feuerwehr und Polizei waren im Einsatz. Vor Ort musste lediglich ein kleinerer Schwelbrand gelöscht werden. Wegen der Gefahr, dass giftige Dämpfe austreten hätten können, löste die Polizei Alarm aus. Verletzt wurde bei dem Brand niemand.

(Bericht im Internet im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 07.06.2017)

08.06.2017 | Stand 08.06.2017, 02:47 Uhr

## **KOMPAKT**

### **Schwelbrand in Linden ...**

**Hebertsfelden.** Ein Großaufgebot der Feuerwehr ist gestern gegen 11.20 Uhr zu einem Entsorgungsbetrieb in Linden geeilt. Der Schwellbrand war in einer Werkstatt der Firma ausgebrochen, den die Feuerwehr schnell löschen konnte. Die Brandursache ist laut Polizei noch nicht endgültig geklärt. Bisherigen Ermittlungen zu Folge habe ein Mechaniker an einem Radlader Reparaturarbeiten mit einem Schweißgerät durchgeführt. Dabei seien wahrscheinlich Glutreste in die Montagegrube gefallen, welche einige Zeit später möglicherweise zu dem Schwellbrand führten. Allerdings sei auch eine andere technische Ursache nicht auszuschließen. Die Polizei ermittelt. Verletzt wurde niemand. Am Gebäude entstand ein Verrußungsschaden von etwa 10000 Euro. Im Einsatz waren die Feuerwehren aus Eggenfelden, Hebertsfelden, Linden, Gern und Gern II. ... – red/ps

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Donnerstag, den 08.07.2017)



zum Schließen hier drücken